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本报讯 最近一段时间，杭州地铁一号线乔司站和翁梅

站附近，每天下午到晚上，出站口附近有不少“摩的”在招揽

生意。随后，钱江晚报·小时新闻记者对这一情况进行了暗

访（详见本报昨天2版和小时新闻App相关报道）。

有知情者告诉记者，搭乘“摩的”的大部分是租住在附

近村里的人，或是周边工厂、作坊的上班族。其实暗访记者

也注意到，在乔司和翁梅的地铁站边，就有公交车站，时不

时也能看到出租车和网约车停靠。

既然公共交通设施都具备了，为啥“摩的”还会有市场？

记者观察到，两处地铁站边的公交站里均只有两路公

交车停靠，且路线为南北走向，与地铁线路基本一致。

实地走访中，记者发现这一带区域，地铁站东西两侧区

域的公共交通需求也存在。

“要是早晚高峰，有那种正规运营的小区巴士啥的，就

比较方便了。”一名下了地铁准备回家的男士说。

这个问题需要多部门联合解决。

昨天，记者咨询了杭州市公交集团。工作人员表示，乔

司、翁梅一带的公交配套问题，公交集团已经注意到了。4

月20日开始，杭州公交发出过关于“地铁接驳零死角”的意

见征集活动，已经有市民就这一区域的地铁接驳提出一些

建议。

除了乔司、翁梅一带，彭埠、白洋、长河、美院象山、九和

路等区域也存在类似的配套需求，意见、建议比较集中。

“针对不断增长的需求，我们也在努力为更多

的市民提供符合他们需求的出行服务，让他们的出

行更省心省力。”公交集团相关负责人说，目前这些

区域的实地调研已经进行，接下来会根据实际情况

推出合理的接驳方案。

钱江晚报·小时新闻将持续关注，及时把最新

的消息分享给大家。
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杭州公交已实地调研
将推出接驳方案
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报料人认为，这个路口的红绿

灯其实可以设置成直接左转，因为

流量也没有那么大，但是现在禁止

左转，那么车子一旦要右转调头，等

候的时间就会很长。

钱报记者在早高峰时前往现

场，发现这一情况的确存在。

早高峰时，德胜路车流量不小，

长浜路还算通畅。这个十字路口，

北向南方向一共三个车道，其中两

条直行，一条右转。

在现场，记者看到右转车辆远

远多于直行车辆，那左转去德胜东

路方向的车要怎么开？

记 者 现 场 实 测 ，有 两 种 方

法。一种是沿着德胜路右转，到

前方 200 米左右的中诸葛路口调

头，这个方法最近。不过由于德

胜路主线流量很大，右转弯后想

要变道到前面的左转车道，会比

较困难。

另一个方法是，沿长浜南路直

行，到前面一公里多的长岳路口掉

头，这个方法不堵车，但一来一去要

多开两公里多的路程。

那么，为什么这个路口不允许

车辆左转？

昨天晚上，杭州交警相关秩序

民警向记者解释了其中原因。

民警强调，在解释原因之前，先

要说明下这个路口的特殊情况，“长

浜路与长浜南路原先并不相连。最

初这个路口中间是隔断的，当时是

一个右进右出的路段。”

后来东新路道路施工，双向车

道变窄，整个东新路通行压力增

大。为了保障南北交通畅通，属地

多部门把长浜路德胜路口中间的绿

化带打开了，长浜路南北向因此打

通，到目前已经运行了四个多月。

“路口打通后，原先走东新路南北向

的车可以经由长浜路通行，拥堵情

况好了不少。”

那为什么这个路口要“禁左”？

交警解释，长浜路德胜路口左转弯

有视野盲区。“德胜高架下面，在长

浜路口这里，有桥墩遮挡视线，而且

比较密集，为了安全，所以四个方向

都禁左了。”

“实施‘禁左’后，虽然大家在通

行上感觉可能不方便，但从安全上

来说，是第一位的。”

另外，交警部门也表示，等东新

路提升改造完，这个路口可能还会

优化。“最安全的方法还是立体交

通，比如建下穿隧道，便捷又安全。”

杭州长浜路德胜路口为什么要“禁左”？

交警解释来了

虽然不方便
但是安全第一
等东新路提升改造完，这个路口会优化处理
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《这里的“摩的”真该治治》后续

本报记者 吴崇远本报记者 吴崇远

昨天，钱江晚报·小时新闻接到读者报料称：从新天地出发沿着长浜路

走到底，是德胜路路口，他觉得这个路口的设置有些问题。“如果要左拐的话

必须先右拐调头或直行调头，要绕很大一圈不说，早高峰还堵得要死。”
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